



Ante la Permanente, Martha Peón Sánchez rinde protesta como embajadora de México en Honduras

Ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Martha Susana Peón Sánchez tomó protesta como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de México en la República de Honduras, luego de que diputadas, diputados, senadoras y senadores, ratificaron su nombramiento por 30 votos a favor. El dictamen de la Segunda Comisión (Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública) precisa que Martha Susana Peón Sánchez reúne las cualidades y requisitos necesarios para desempeñar eficazmente dicho cargo.

<https://hojaderutadigital.mx/ante-la-permanente-martha-peon-sanchez-rinde-protesta-como-embajadora-de-mexico-en-honduras/>